

JUVENTUD ABRE LAS INSCRIPCIONES PARA ADOLESCENTES EN LA SEMANA DE ACTIVIDADES TECNOLÓGICAS Y DEPORTIVAS

TORREVIEJA. La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Torrevieja informa que ya se encuentra abierto el plazo de inscripción para la "Semana de actividades Tecnológicas y Deportivas".

La actividad es gratuita para los jóvenes de Torrevieja, y se desarrollará la semana del 26 al 30 de junio, de lunes a viernes en horario de 10 a 14 horas. El lugar donde se desarrollarán las actividades relacionadas con las nuevas tecnologías será en el Centro cultural Virgen del Carmen, y las actividades deportivas serán en el exterior. Además como novedad en este curso, se ha decidido formar dos grupos de edad, el primer grupo con un total de 20 plazas para adolescentes de 12 a 14 años nacidos entre los años 2011 y 2009, y un segundo grupo de 10 plazas para jóvenes de 15 a 17 años nacidos entre los años 2006 y 2008.

Durante esta semana especial, los jóvenes participarán en una amplia variedad de deportes y actividades recreativas que van desde partidos de pádel hasta emocionantes aventuras de pádel surf en la playa, donde podrán experimentar la emoción de deportes acuáticos. Además, de deportes en la playa, como voley playa, fútbol playa y frisbee, fomentando el trabajo en equipo entre los participantes.

Por otro lado los participantes también tendrán la oportunidad de adentrarse en el mundo de la tecnología y la innovación. Aprenderán sobre robótica, donde podrán construir y programar robots para realizar diferentes tareas y desafíos. Además, tendrán clases de programación, donde podrán desarrollar sus habilidades en el campo de la codificación y la creación de aplicaciones. La impresión 3D también será parte de la experiencia, permitiendo a los estudiantes dar vida a sus propios diseños y crear objetos tridimensionales. Y para sumergirse en mundos virtuales asombrosos, se les brindará la oportunidad de explorar la realidad virtual, donde podrán vivir experiencias inmersivas y educativas.

Esta semana especial tiene como objetivo proporcionar a los estudiantes una experiencia integral, que combina la actividad física y el aprendizaje tecnológico de una manera divertida y dinámica. Se promoverá el trabajo en equipo, el espíritu deportivo y la creatividad, al tiempo que se fomentará el interés por la tecnología y la innovación.

Las inscripciones se harán a través de la Sede Electrónica del Ayuntamiento en el apartado de Educación, Cultura y Deportes, donde están las inscripciones a las Actividades y Cursos de Juventud, o bien a través del siguiente enlace directo: https://torrevieja.sedelectronica.es/dossier.3. Las plazas son limitadas y se otorgarán por riguroso orden de entrada en el registro general. En caso de que las solicitudes sobrepasen el número de plazas disponibles se procederá a realizar un sorteo de las mismas.

Para más información, los interesados pueden acudir presencialmente al Centro de Información Juvenil CIAJ, sito en Paseo Juan Aparicio, N° 5, o bien informarse a través del teléfono 965.714.072, en sus redes sociales @torreviejajuventud en Instagram o Facebook, whatsapp 606.055.291, correo electrónico juventud@torrevieja.eu o en la web municipal www.torrevieja.es.